

Des représentants du gouvernement vénézuélien et de l'opposition analysent la possibilité d'entamer un dialogue de paix



Caracas, 28 mai, (RHC).- Des représentants du gouvernement du Venezuela et de l'opposition ont tenu une réunion exploratoire en République Dominicaine pour analyser la possibilité d'entamer un dialogue et obtenir la paix, le respect de la souveraineté nationale, de la Constitution et garantir ainsi le bien être du peuple.

La délégation gouvernementale était formée de la ministre des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, du député Elias Jaua et du Maire de Caracas Jorge Rodríguez. Les députés Alfonso Marquina, Luis Aquiles et Timoteo Zambrano ont représenté l'opposition.

L'ex-président du gouvernement espagnol, José Luís Rodríguez Zapatero, l'ex président du Panamá, Martín Torrijos, et l'ex président dominicain, Leonel Fernández, étaient présents aussi.

La réunion a eu lieu après la visite de plusieurs ex présidents au Venezuela pour promouvoir le dialogue entre le gouvernement et l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94954-des-representants-du-gouvernement-venezuelien-et-de-lopposition-analysent-la-possibilite-dentamer-un-dialogue-de-paix>



Radio Habana Cuba